



#SÜD-WEST 14. September 2020

OV Mainz: Außergewöhnliche Ehrung für Willi Eisenbarth

Willi Eisenbarth wurde für sage und schreibe 70 Jahre Treue zur Eisenbahnergewerkschaft geehrt.

Das ist für den OV Mainz allerdings in diesem Jahr nichts Außergewöhnliches. Gilt es doch insgesamt vier Kollegen zu ehren, die der Gewerkschaft seit nunmehr 70 Jahren die Treue halten und sogar einen Kollegen mit 75 Jahren EVG-Mitgliedschaft. Das besondere zu Willi Eisenbarth. Die Ehrung wurde von seinem Sohn Dirk Eisenbarth (OV- und Bundesvorstandsmitglied und Betriebsratsvorsitzender DB Netz Mainz) und Sylvia Weigel (OV Mainz) vorgenommen. Den würdigen Rahmen bildeten die Kolleg*innen der Betriebsgruppe DB Netz Mainz. Wir wünschen allen Jubilaren viel Gesundheit, alles Gute und das sie uns noch lange erhalten bleiben!